

Sitzung 2022-04-13

| Post | Protokoll |
|---|---|
| • keine Post | Fachschaftssitzung |
| Datum | 13.04.2022 |
| Zeit | 18:13 - 19:54 Uhr |
| • Einladung vom Dezernat zum Fachschaftentreffen (Regelmäßiger Austausch zum Campusmanagement tool TUCaN) online am 29.4.2022, Zoom Daten in Mail | Philip Hirschle |
| • Buchautoren gesucht | Jannis R. |
| • Fachschafts-SSO update (8.4.) | |
| Anwesende | Tobias Huber, Benjamin B, Maggi, Daniel Simon, Luca Lontos, Mehmet Bulut, Philipp Macher, Leonard Bombard |
| Mitteilungen | |
| Anwesende online: | Tim Pollandt, Jannis R, Jenny, Joachim, Philip Hirschle |

- Seit Montag sind Lernräume und C-Pool wieder geöffnet
- Master-Ophase erfolgreich durchgeführt
- Semesterangrillen am Montag erfolgreich durchgeführt (dabei hat Maggi den Kühlschrank kaputt gemacht) und ca. 32€ Spenden eingenommen
- Ab sofort wieder Getränke verfügbar (nicht wirklich viele)
- Gegenstände zwischen den Kellern umgeräumt (wird noch dokumentiert)
 - Tassen und Kaffeemaschinen nun in A028 (statt E028)
 - Putzsachen in der Tropfsteinhöhle (TSH)
 - Grillsachen in A028 (statt TSH)
- Joman wird demnächst seinen Job als Getränkebeauftragten freigeben, Interessierte gesucht (bei Fragen an Joman wenden)

Termine

- 21.4. 18:30 Uhr FSK
- LUST unbekannt
- FBR auch unbekannt
- StuPa 26.4.
- Ofahrt: 29.4.-01.05.
- Matheball 25.06.

- Informationsabend politische Hochschulgruppe Fachwerk 20.4. ab 17 Uhr vor dem Studierendenhaus (Hochschulgruppenhaus)

Rückblick

- Wir schaffen erstmal keine Lunchboxen an

Unterausschüsse & Gremien

- nichts relevantes getagt

Aufgaben

- Semesteraufgaben

TOPs

“

Keller ausmisten (Maggi)

- während der OPhase bereits angefangen; E028 schlecht zugänglich -> in A028
- nicht benötigte Sachen (Archivmaterial, O-Phasenshirts 2020, ...)
- Freiwillige zur Entsorgung gesucht
- Archivmaterial durch AStA digitalisieren; in zentrales TU-Archiv? Staatsarchiv nicht nötig durch ISSN System
- <https://astarchiv.ulb.tu-darmstadt.de/>
- Tobias huber, Luca, Benjamin B, Jennifer Nicola, Jannis R, Maggi (Termin wird noch ausgemacht)
- <https://discord.gg/fvfVzQxX>

Hochschulwahlen (Tim)

- Liste "Aktive Fachschaft D120"
- alle Wünsche für Platzierung auf den Listen wurden berücksichtigt

Listenvorschläge:

FBR:

- Fabian D.
- Philip H.
- Tim P.
- Philipp M.

| Beschluss | | |
|--|------|------------|
| Wollen wir die FBR-Liste wie oben angegeben für die Hochschulwahl 2022 einreichen? | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 8 | 0 | 3 |

FSR:

- Fabian D.
- Philipp H.
- Tim P.
- Mark R.
- Joachim S.
- Daniel Si.
- Janika K.
- Nadine V.
- Tobias H.
- Philipp M.

| Beschluss | | |
|--|------|------------|
| Wollen wir die FSR-Liste wie oben angegeben für die Hochschulwahl 2022 einreichen? | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 8 | 0 | 3 |

Ophase (Jannis)

- kein zentrales Feedback
- Termine mit Fachstudienberatung gelobt
- insgesamt sehr gutes Feedback
- einziger Kritikpunkt: Livestreams sind nicht mit Arbeitsleben kompatibel -> vielleicht wichtige sessions Nachmittags halten?
- Präsenz-BBQ sehr gut wahrgenommen (ca. 50 Leute)
- Streaming-setup vom Dezernat funktioniert gut; bei dem nächsten O-Phasenfilm gut verwendbar

- Jannis freut sich über eine nächste Präsenz O-Phasenleitung ABER Mitleitende (perspektivisch Nachfolger:innen) gesucht für Wissenstransfer; aktiver Wissenstransfer erfahrungsgemäß besser als Dokumentation abarbeiten
 - Workshop zur O-Phasenleitung? durch Jannis während der kommenden O-Fahrt?!?
 - stille Begleiter für O-Phasenleitung zum einfach mal anschauen
- Fachschaftsmeme als Außenwerbung? wie kann Fachschaftsarbeit attraktiv beworben werden? Maillisten mit gefilterter Auswahl an Fachschaftsarbeiten/-aufgaben (gabs schon)?
- Party für nächste Präsenz O-Phase von Leonard Bombard organisiert?
 - kein Alkohol auf offiziellen Veranstaltungen (<https://www.fsk.tu-darmstadt.de/dokuwiki/doku.php?id=selbstverstaendnis>)
 - Besprechung auf nächster Sitzung -> TOP Party

Studierenden-Kommunikation

- Momentan haben wir keine Möglichkeit, alle Studierenden des FBs restlos oder zumindest großflächig zu erreichen
- Pragmatische Lösung: Studiendekanat (Studienbüro im CC) fragen, ob die Fachschaftsnachrichten an Studierende über TUCaN schicken
- Tobias Huber schreibt Nachricht an Studiendekanat (mit Studienbüro im CC)
- Daniel Si. schaut in FSK-Protokollen Verhalten anderer Studiendekanate nach
- Studierenden@ Mailingliste wird automatisch durch ISP befüllt
 - C-Pool war zu -> weniger Menschen auf der Liste
- in nächster Fachschaftssitzung debattieren; was wäre eine gute Idee?

Sonstiges

- kein Sonstiges

Revision #1

Created 13 April 2022 18:13:11 by skriptwesen

Updated 20 April 2022 17:48:21 by skriptwesen